

**Folgende Information oder Nachricht wurde über das Online-Formular
'Kontaktformular Anregungen und Beschwerden' an Sie geschickt**

Anliegen:

Sehr geehrte Damen und Herren, bei uns an der Wezelostraße/ Evke Kreuzblumenweg bekomme ich des öfteren Strafzettel. Die Parkgelegenheiten hier sind ziemlich begrenzt. es gibt immer wieder freie Parkplätze, die etwas am Waldrand sind. Da traue ich mich aber ehrlich gesagt nicht nachts nicht durchzulaufen, da die Beleuchtungen sehr gedämmt sind und es sehr abgelegen und dunkel ist. Da bleibt einem keine andere Möglichkeit außer in der Nähe des Wortlrts zu parken und einen strafzettel in kauf zu nehmen. Was eigentlich nicht sein sollte. Bitte schauen Sie sich die Stellen mal an. Vor allem abends. Entweder müsste man die Beleuchtung aufhellen oder mehrere Parkgelegenheiten schaffen. Wo geparkt wird, besteht keine Gefahr, jedoch bekommt man einen Strafzettel. Gerne stehe ich für Rückfragen zur Verfügung. Eine Garagenanmietung kommt für mich persönlich nicht in Frage, da ich negative Erfahrungen damit gemacht habe. Mit freundlichen Grüßen